

SIE KOMMEN!

Ökumenischer
Eröffnungsgottesdienst des
Projektes:
DU hast WÜRDE
mit Ankunft der Königin und des
Königs

Nach Hause kommen –
in der Fremde aussteigen
Warten – rennen –
schlafen – essen - frieren
Abschiedsschmerz – Wiedersehensfreude
Einsam - gemeinsam
Freizeit genießen – Arbeitsalltag fristen...
All dies ist Bahnhof. Bahnhofsalltag.



Am **Samstag, 30.11.2024** möchten wir uns im **ökumenischen Eröffnungsgottesdienst des Würdeprojektes** in diese Realitäten mitten hineinbegeben.

Um 17:00 Uhr sind Sie herzlich in die Bahnhofshalle in Sigmaringen eingeladen.

Die Frage nach der Würde des Menschen wird an diesem Ort besonders im Mittelpunkt stehen. In Texten, Liedern und Gebeten wollen wir uns wieder neu bewusst machen welche einzigartige und unantastbare Würde ein jeder Mensch - ob Einheimische oder Fremder, ob Reisender oder Mitarbeiterin – in sich trägt und wie wir einander respektvoll und Würde zusprechend begegnen. **Zum Zeichen dafür werden im Rahmen dieses Gottesdienstes die beiden Königsfiguren des Künstlers Ralf Knoblauch ausgesandt.** Der König wird gemeinsam mit dem HOFFNUNGSLICHT in Sigmaringendorf von Haus zu Haus gehen und an den verschiedenen Orten auf seine Weise wirken. Die Königin wird in der Adventszeit im Bildungszentrum Gorheim beherbergt und dort zahlreiche Projekte begleiten. In den darauf folgenden Monaten werden sie an den verschiedensten Orten in Sigmaringen und Umgebung zu Gast sein, stets verbunden mit dem Anliegen allen, die ihnen begegnen, die eigene königliche Würde zuzusprechen und bewusst zu machen.

Herzliche Einladung mit uns die Ankunft und Aussendung der Königin und des Königs zu feiern!

Für das Projektteam, Regina Schmucker